
Intercambio comercial

Urge la IP a invertir para
explotar el nearshoring
Llamado al gobierno Las firmas optarán por otros países por falta de energía limpia
seguridad transparencia y combate a la corrupción Consejo de Empresas Globales

EDUARDO DE LA ROSA Y ELIZABETH

GUZMÁN CDMX Y MICHOACÁN

El presidente del Consejo Eje
cutivo de Empresas Globales
CEEG Alberto de la Fuente

afirmó que si el gobierno no in
vierte lo suficiente en infraes

tructura energías limpias segu
ridad combate a la corrupción
no se mudarán las empresas des
de otros a países a México para
aprovechar el nearshoring velo
calización o transferencia de una
parte de la producción a terce
ros por la cercanía con EU

En su participación en el foro
Expansión Summit el dirigente
delorganismoqueagrupaalasma
yores multinacionales que operan
en México señaló que aunque Es
tados Unidos es nuestroprincipal
socio esonose contraponealaidea
de mayor intercambio comercial
conChinao Europa

Contó que los integrantes del
CEEGse reunieroncon 25 secre
tarios de Desarrollo Económico

estatales de México mismos que
están ávidos de atraer inversión

Hayque seguir construyendo
ese diálogo porque si no el near
shoríngno lovamos a alcanzar se
va a dar en Estados Unidos y no
en el país entonces hay que con
tinuar con ese diálogo respetuo
so ojalápodamos explicar con
vencer al gobierno de la impor
tancia de que se sigan viniendo
las empresas a México afirmó

México tiene un rol muy im
portante que jugar en el mun
do sin duda muy ligado a lo que
ocurra con el paísvecino del nor
te pero creo que debemos de ser
ambiciososytratar de alcanzarel

máximo potencial
Es cierto que llegan empresas

alanaciónporlacercaníaconEU
pero no llevar a cabo inversiones
importantes en infraestructuray
energías limpias competitivas y
abundantes no sepodrá alcanzar
el potencial que ofrece el fenó
meno del nearshoring aseveró

Considera que México necesi
tatener reglas claras que dencer
tidumbre a la inversión pues el
estado de derecho no es como las

empresas necesitan
Nos falta como país más polí

ticas que busquen mayor trans
parencia y un combate mayor a
la corrupción una política que
fomente más la innovacióny de
sarrollo tecnológico e invertir en
infraestructura argumentó

De la Fuente señaló que el
T MEC ayuda a México a ofre
cer certidumbre a todas las em

presas en la medida que el tra
tado se respete quejuguemos las
reglas deljuego de manera equi
tativa conpiso parejo

Hoylos inversionistasbuscan
integrarse más de maneraverti
calycreo que el T MEC es ese ex
celente instrumento que puede
permitir a las empresas venir a
establecerse aquí entonces en la
medida que México puedarespe
tar el marcojurídico proveamos
de seguridad a las empresas y ac
ceso a energías limpias creo que
se puede aprovechar concluyó

Michoacán quiere chips
Elgobernador de Michoacán Al
fredo Ramírez Bedolla dijo que

su estado tiene condiciones logís
ticasyproductivas para ayudar al
plan de desarrollo de la industria
de semiconductores anunciado

por Estados Unidos
Luego de que se formalizara

la invitación del país vecino pa
ra que México participe en el pa
quete de inversión en semicon
ductores y electromovilidad el
mandatario externó la posibili
dad de que Michoacán se sume a
esta iniciativa

Recordó que en el puerto de
Lázaro Cárdenas se tiene capaci
dad para invertir en parques in
dustriales así como en la reserva
de Queréndaro lo que permitiría
impulsar la productividad regio
nal lageneración de empleos yel
desarrollo económico estatal

Tambiénhabló sobre laconec
tividad terrestre por la autopis
ta de Occidente y las vías férreas
que permiten el traslado de mer
cancíashaciaotros estadosyaEs
tados Unidos que son otras de
las fortalezas que tiene laentidad
para atraerempresasyfortalecer
el sectorproductivo

Mediante un comunicado
aseguró que se cuenta con pro
gramas de licenciatura posgra
do e investigaciones científicas
y tecnológicas afines a la movi
lidad de automotores en impor
tantes universidades e institutos

de educación superior

México necesita
tener reglas claras
que den certidum
bre a la inversión
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CLAVES

Diálogo positivo
ElpresidenteAndrés Ma
nuelLópez Obradorcali
ficódepositivalareunión
conel secretariodeEstado

deEU AntonyBlinken

Sin arancel
El mandatario destacó
la actitudpropositivade
Blinkenyremarcó que ni
siquiera se usó lapalabra
arancel o sanción

Estrategiaregional
López Obradordijo que la
estrategiade chipsyautos
eléctricos presentada in
cluye también aCanadá

Alberto de laFuente presidente delCEEG HECTORTELLEZ
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